

Comunicado oficial

4 CIMAS

Hola a todos/as.

Desde las 4 cimas queremos informaros que debido a las últimas nevadas y lluvias en la zona de la subida a Velefique, la Diputación de Almería y su departamento de carreteras nos comunican el cierre de esa vía para eventos deportivos ante la imposibilidad de transitar debido a varios agrietamientos de la calzada en diversas zonas de la ascensión.

La desautorización mencionada anteriormente nos hace tomar la triste decisión de aplazar la prueba, aún sin fecha confirmada, estamos trabajando en poder anunciarla lo antes posible, en cuanto nos confirmen que la carretera esté disponible y en perfectas condiciones de tránsito.

Desde la Organización de la prueba Las 4 Cimas daremos instrucciones a la empresa de inscripciones para que devuelvan a todos/as los/as inscritos/as la cuota abonada. En cuanto tengamos la nueva fecha la anunciaremos por todas nuestras plataformas , redes sociales para que podáis proceder a la nueva Inscripción.

Sólo expresaros que sentimos los inconvenientes y molestias que os hayamos podido ocasionar, por nuestra parte, dadas las fechas en las que nos encontramos llevábamos mucho tiempo trabajando en la fecha inicial prevista , muchos preparativos ya realizados, además de permisos, horas empleadas, dedicación e ilusión puestas, etc.

Esperamos que entendáis la situación en la que nos encontramos, todo ajeno a la organización de la prueba y reiteramos las disculpas por este cambio, esperamos veros a todos/as el disfrutando de esta nuestra Marcha Ciclotríplica Las 4 Cimas.

¡¡Un saludo y a seguir entrenando!!